

2024年11月29日

伸晃化学株式会社
代表取締役社長 荒井昭充

弊社川北工場の火災について（第二報）

平素は多大なご愛顧を賜りまして厚く御礼申し上げます。

先般、弊社川北工場にて発生しました火災事故の顛末ならびに今後の方針につきまして、以下にご報告いたします。

本件につきましては多くの方々にご心配、ご迷惑をお掛けしましたこと、重ね重ねお詫び申し上げます。また、同様な事故が発生しないよう関係各位と連携し万全の対策を講じる所存ですので、今後ともよろしくお願い申し上げます。

1. 火災事故の経過状況

2024年11月5日（火）

- 12時50分 伸晃化学株式会社 川北工場（能美郡川北町三反田211番1）
工場棟屋上設置の太陽光発電設備付近より発煙確認
- 13時02分 発電設備からスパーク（発火）が確認されたため、119番通報を行う
発電設備の電源遮断
- 13時07分 避難準備（待機）
- 13時10分 消防署到着
出火場所（発電設備のパワーコンディショナー：PCS）の消火開始
- 13時12分 避難指示（避難開始）
- 13時20分 避難完了
- 13時30分 鎮火状態の為、当該箇所より発電用ケーブル切り離し
- 13時36分 消防署による鎮火確認

2. 被害状況など本火災事故による影響

- ・人的影響 人的被害はありませんでした
- ・物的影響 当該太陽光発電設備には4台のPCSがあり、その内の1台が焼損しました
PCSの火災により太陽光パネルの一部が損傷しました
設置場所の工場棟屋上表層が焼損した設備の部品落下により損傷しました
- ・生産状況 影響はなく、通常稼働状態となっております
- ・製品出荷 影響はなく、予定通り出荷しております

3. 太陽光発電設備

本件の太陽光発電設備は下記事業者の P P A サービス（Power Purchase Agreement：電力販売契約）を利用したもので、2024 年 6 月より着工し、2024 年 10 月末に各種検査が終了し送配電連携接続を終え、事故当時は試運転の状況でした。

P P A 事業者　：北陸電力ビズ・エナジーソリューション株式会社（設置・所有者）
施工会社　　：北菱電興株式会社

火災当日より当該設備及び関連設備の調査・確認を進めておりますが、出火が確認された P C S 本体に問題があるものと推測され、所轄消防署の指導により指定調査機関に持ち込み解析の結果、機体製品の初期不良によるものとの見解につき、解析に基づく原因追及・対策構築は当該設備の所有者である P P A 事業者と P C S 製造会社が引き続き行うこととなっております。弊社としましては、この P C S を含めた太陽光発電設備の安全が確認されるまでは、接続および使用を控えることとします。

尚、全ての対策が完了、使用安全性の問題が解消し、太陽光発電設備の稼働開始時期になりましたらあらため弊社ウェブサイト上にてご報告します。

以　上